



N.Réf. : 6070- 857 /dassps-dir

28 SEP. 2018

COMMUNIQUE

La province Nord informe la population de la commune de TOUHO que pour des raisons indépendantes de sa volonté, les services du centre médico-social de TOUHO seront restreints durant le **week-end des 29 et 30 septembre 2018** :

- Le médecin d'astreinte sera positionné au dispensaire de HIENGHENE ;
- Une permanence infirmière sera assurée au dispensaire de TOUHO.

En cas d'urgence, veuillez contacter le **SAMU « centre 15 »**, ou le CMS de HIENGHENE (tel : 47.75.00), ou vous rendre à l'hôpital de Poindimié en fonction de l'urgence et du délai de route.

La province Nord s'excuse auprès de la population des désagréments occasionnés.

David MARCON
Directeur Adjoint
des Affaires Sanitaires et Sociales
et des Problèmes de Société